
〇1年間を振り返っての感想（主な意見）

　・幅広い年代が集まって、多くの事業を考えることができた。

　　・コロナで親睦を深める機会がなかった。バスツアーやりたかった。

　・若い人たちがやりたいと思っていることに取り組める、いいまちだ。

　　・平川市の悪い面も見つかったが、良い面も発見できた。

　・発想が自由で、自分では思いつかない意見を聴けて勉強になった。

　　・自分の学生生活や将来につながるようなことができた。

　・市に働きかけて変化を起こせたことが貴重な体験だった。

　　・対面ができずZoomが多かったが、コロナ禍でも意見交換できる場は普段ない経験。

　・自分たちで考えた案に価値を付けてもらえることが貴重な体験。

　　・平川市が好きで活性化させたいと考えている人たちと活動できてよかった。

　・やりたかった子ども食堂にグループが興味を持ってくれて、実践できてよかった。

　　・平川市には若い人材がいるということを発信し、若者が地元に残ることにつながってほしい。

R4メンバーの募集は4月中旬から

　　令 和 ３ 年 度　　第 13 回　　平 川 市 ユ ー ス 議 会
令和4年3月18日(金)　オンライン開催　メンバー出席者：18名 〇

～ プログラム ～ 新型コロナウイルス感染症の拡大により、オンラインでの開催としました。

 ２．1年間を振り返って

 ３．次年度募集について

1年間、お疲れ様でした!!
皆さんの今後の活躍を期待しています。

各グループの提案した事業については、関係課での協議や予算査定、議会の承認を経て、
それぞれ実現することとなりました。
実施できない部分もありますが、皆さんの思いを受けて、今後市として取り組んでいきます。

　〇新庁舎フリースペースの活用　　　〇動画コンテストの実施
　〇「津軽の桃」魅力発信事業　　　　〇持続可能まちづくり支援事業

 １．事業提案の結果


